



UDS

Mi Universidad

**NOMBRE DEL ALUMNO:
MARTHA LAURA RUEDA GOMEZ.**

**NOMBRE DEL TEMA:
LA ERA DE LA UNIDAD NACIONAL 1939-1945.**

**PARCIAL:
1**

**NOMBRE DE LA MATERIA:
HISTORIA Y SOCIEDAD.**

**NOMBRE DEL PROFESOR:
VIRIDIANA LÓPEZ SÁNCHEZ.**

**NOMBRE DE LA LICENCIATURA:
TRABAJO SOCIAL.**

**CUATRIMESTRE:
SEG 2.**

La era de la unidad nacional 1939-1945.

La era de la Unidad Nacional en España, que abarca desde 1939 hasta 1945, se caracterizó por un período de reconstrucción y reorganización del país después de la Guerra Civil Española. Durante este tiempo, el gobierno de Francisco Franco implementó políticas para unificar y estabilizar la nación.

Durante este periodo el actual presidente Cárdenas tuvo que moderar el rumbo de de su gobierno para tratar de consolidar los logros alcanzados en ese entonces. Asimismo el país estaba con crecientes dificultades como lo era la economía, la inflación que produjeron el poder adquisitivo de los salarios, y la fuga de capitales, o bien los conflictos con grupos otrora cercanos.

Para 1937 había nacido la Unión Nacional Sinarquista, integrada por grupos del occidente del país vinculados con los cristeros.

La era de la unidad nacional 1939-1945.

Durante estas controversias otros opositores ponían en énfasis la existencia del partido oficial. ¿Cómo podía el ejército, una institución de Estado, formar parte del partido gubernamental? La política exterior también generaba inconformidad. Debido a que recelaban de la cercanía con la Unión Soviética e incluso con Estados Unidos, y lamentaban la animadversión hacia Hitler y Mussolini.

Pues estos proponían que México reconociera al gobierno franquista. De tal modo que Cárdenas entendió que había los límites y que así mal en crear división. Para 1940 Ávila Camacho recibió el poder de manos de Cárdenas.

Con Ávila el sistema político se perfeccionaba y ganaba experiencia para lidiar con la sucesión presidencial. Una vez Ávila en la presidencia reforzó su discurso de la unidad nacional, que se convirtió en valor supremo durante su gobierno.

Para 1942 México declaró la guerra a las potencias del Eje: Alemania, Italia y Japón. A diferencia de la neutralidad mexicana durante la primera guerra mundial, México se involucraba en la nueva guerra alineándose con uno de los bandos.

La era de la unidad nacional 1939-1945.

En esos años de guerra se creó el Servicio Militar Nacional. El gobierno estadounidense entregó armamento para mejorar la capacidad del Ejército Mexicano. Los ciudadanos alemanes, japoneses e italianos fueron recluidos y sus propiedades incautadas.

Por otro lado, una nueva reforma constitucional en 1945 eliminó el adjetivo «socialista» de la educación en el artículo tercero. Con esa reforma se satisfizo una de las demandas más sentidas de los opositores al cardenismo, y con ello se consumó el viraje hacia la moderación política, mismo que se consolidó con el nombramiento de Jaime Torres Bodet al frente de la SEP.

A finales del sexenio cardenista apenas 25% de la población de la ciudad de México contaba con luz eléctrica y 5% con teléfono. Si tal era el panorama en la ciudad más grande y rica, habrá que imaginar la situación en otras ciudades y sobre todo en el campo. Una pesada continuidad de antiguos modos de vida mostraba que la Revolución había modificado poco al país en todos estos años.